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ACTA DE LA JUNTA DE DE FACULTAD DE VETERINARIA DE LA UNIVERSIDAD 
COMPLUTENSE DE MADRID, CELEBRADA EL 24 DE JUNIO DE 2014. 
 
 
A las 16 horas se reúnen los miembros que a continuación se citan para tratar el 

 siguiente Orden del Día:  
 
1.- Aprobación, si procede, del Acta provisional de la Junta de Facultad celebrada el día 
20 de marzo de 2014 y de las Actas provisionales de la Comisión Permanente de la 
Junta de Facultad celebradas el 28 de abril de 2014,  13 de mayo de 2014, 28 de mayo 
de 2014 y 17 de junio de 2014. 
2.- Informes del Sr. Decano. 
3.- Aprobación, si procede, de las propuestas de los departamentos de este Centro de 
Colaboradores Honoríficos para el curso 2014/2015.  
4.-  Aprobación, si procede, de las propuestas de los departamentos de este Centro de 
Profesores Honoríficos para el curso 2014/2015.  
5.-  Aprobación, si procede, de las propuestas de la Facultad de Colaboradores 
Honoríficos para el curso 2014/2015.  
6.-  Aprobación, si procede, de las propuestas de la Facultad de Profesores Honoríficos 
para el curso 2014/2015.  
7.- Asuntos varios. 
8.- Ruegos y preguntas 
 
 

RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES  

 
Sr. Decano: Prof. Dr. LORENZO GONZÁLEZ, PEDRO LUÍS 
Sres. Vicedecanos:  
Primero  Profª. Drª. FERNÁNDEZ ÁLVAREZ, MANUELA 
Segundo       Prof. Dr. SÁINZ RODRÍGUEZ, ÁNGEL 
Tercero            Profª. Drª. OLMEDA GARCÍA, ÁNGELES SONIA 
 Cuarto     Prof. Dr. DOMÍNGUEZ BERNAL, GUSTAVO 
 Quinto        Profª. Drª. CAMBERO RODRÍGUEZ, ISABEL 
Sra. Secretaria Profª. Drª. SAN ANDRÉS LARREA, Mª DOLORES 
Sr. Gerente    RUIZ HERRERA, D. BARTOLOMÉ 
Directora Biblioteca    ORTÍZ DÍEZ DE LA TORTOSA, Dª CRISTINA 
 
 
DIRECTORES  DE DEPARTAMENTO:  
 
Dtor. Dpto. Toxicología y Farmacología: Prof. Dr. ANADON NAVARRO, ARTURO 
Dtor. Dpto. Sanidad Animal: Prof. Dr. RUIZ SANTA QUITERIA, JOSÉ A. 
Dtor. Dpto. Medicina y Cirugía Animal:  Prof. Dr. RODRÍGUEZ FRANCO, FERNANDO  
Dtor. Dpto. Bioquímica y 
 B. Molecular IV:   Prof. Dr. BAUTISTA SANTA CRUZ, JOSE M. 
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Secretaria  Dpto. Fisiología:  Prof. Dr. SILVÁN GRANADOS, GEMA 
Dtora. Dpto. Anatomía y A.P.C.:  Profª. Dra.  MARTÍNEZ SAINZ, PILAR                  
Dtora. Dpto. Nutrición, Bromatología y  
Tecnología de los Alimentos:  Profª. Dra. SELGAS CORTECERO, DOLORES 
Dtora. Secc. Dptal. Física  Profª.  Dra. FORTÚN GARCÍA, ADELIA 
Dtor. Dpto. Producción Animal: Prof. Dr. CALAHORRA FERNÁNDEZ, FELIPE 
 

SECTOR PROFESORES CON VINCULACIÓN PERMANENTE A LA FACULTAD 

 
Prof. Dr.  BLANCO CANCELO, JOSÉ LUIS 
Profª. Drª.  BLANCO GUTIÉRREZ, MARÍA DEL MAR 
Prof. Dr.  CONTRERAS RODRÍGUEZ, JULIO 
Profª. Drª. FORÉS JACKSON, PALOMA 
Profª. Drª. GARCÍA LÓPEZ DE SA, TERESA 
Profª. Drª. GÓMEZ-LUCÍA DUATO, ESPERANZA 
Profª. Drª. HIERRO PAREDES, EVA 
Profª. Drª. MARTÍN DE SANTOS, ROSARIO 
Profª. Drª. MARTÍNEZ DE MERLO, ELENA 
Profª. Drª. PÉREZ CABAL, Mª ÁNGELES 
Profª. Drª. PICAZO GONZÁLEZ, ROSA ANA 
Prof. Dr.  SAN ANDRÉS LARREA, MANUEL 
Prof. Dr.  SAN ROMÁN ASCASO, FIDEL 
Profª. Drª. SERRES DALMAU, CONSUELO 
 
 
SECTOR RESTO DE PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR 
 
Profª CERVANTES NAVARRO, ISABEL 
Profª GARCÍA-SANCHO TÉLLEZ, MERCEDES 
Profª ISABEL REDONDO, BEATRIZ 
Profª RE, MICHAELA TATIANA 
 
SECTOR PERSONAL ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
 
GUTÍERREZ ESTEVEZ, D. JOSÉ ALBERTO 
 

ALUMNOS DE PRIMER Y SEGUNDO CICLO 

 
CALVO SANTESMASES, Dª. ATOCHA 
GARCÍA CABRERA, Dª SONIA 
RÍO CLEMENTE, Dª MÓNICA DEL 
SAZ QUINTERO, D. JESÚS DEL 
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DISCULPAN SU NO ASISTENCIA: 
 
Prof. Dr. ROUCO PÉREZ, PEDRO FERNANDO 
Prof. Dr. RODRÍGUEZ ARTALEJO, ANTONIO 
Profª. Drª. CUTULI SIMÓN, MªTERESA 
Profª. Drª. FRAGÍO ARNOLD, CRISTINA 
Profª. Drª. GÓMEZ BAUTISTA, MERCEDES 
Prof. Dr. ORTIZ VERA, LUIS 
BARRERO RODRÍGUEZ, D. ANDRÉS 
 
1er Punto del orden del día. Aprobación, si procede, del Acta provisional de la Junta 
de Facultad celebrada el día 20 de marzo de 2014 y de las Actas provisionales de la 
Comisión Permanente de la Junta de Facultad celebradas el 28 de abril de 2014,  13 
de mayo de 2014, 28 de mayo de 2014 y 17 de junio de 2014. 
 
 El Sr. Decano inicia la sesión preguntando si existe alguna corrección a las Actas. 
 
 No produciéndose intervención ni recomendación alguna por los miembros que 
integran la Junta de Facultad, se aprueban las Actas por unanimidad. 
 
2º.-Punto del orden del día. Informes del Sr. Decano. 
 
 El Sr. Decano toma la palabra, y en primer lugar da la bienvenida y felicita tanto 
a los nuevos miembros de la Junta de Facultad como a aquellos que han vuelto a ser 
elegidos, y muestra su agradecimiento a los miembros salientes por el magnífico y leal 
trabajo desarrollado. 
 
 En otro orden de temas, el Prof. Lorenzo en su nombre y en el de todos los 
miembros de la Facultad, manifiesta su dolor y da su más sentido pésame a los 
profesores Manuel y María Dolores de San Andrés Larrea por el reciente fallecimiento 
de su madre. La Profª San Andrés agradece a toda la Facultad, en el nombre de su 
familia, las palabras de apoyo y las muestras de cariño recibidos por su hermano y por 
ella. 
 
 El Sr Decano comenta que desde la anterior reunión de la Junta de Facultad se 
ha dado información puntual, por correo electrónico a través de la página web de la 
Facultad, de los temas y acuerdos tomados en el Claustro y Consejo de Gobierno. 
Recuerda que después de más de un año de trabajo por parte de la Comisión de 
Estatutos, con deliberaciones y votaciones de las enmiendas presentadas por el 
Claustro. Tras la pertinente votación, y a pesar de una mayoría de votos a favor 
(120), finalmente no han sido aprobados pues requerían un mínimo de 150 votos 
favorables. El nuevo Claustro tendrá que reunir de nuevo su Comisión de Estatutos y 
rehacer el texto de tan importante que rige nuestra Universidad. 
 
 Felicita y se congratula con el Profesor Julio Contreras por haber sido elegido 
miembro de la Comisiones Académica y de Títulos Propios y a la Profesora Mercedes 
Gómez Bautista por formar parte de la Comisión Permanente. Señala que en el 
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Consejo de Gobierno hay un número importante de miembros que pertenecen a esta 
Facultad. 
 
 En otro orden de temas, el Prof. Lorenzo en su nombre y en el de todos los 
miembros de la Facultad, manifiesta su dolor y da su más sentido pésame a los 
profesores Manuel y María Dolores de San Andrés Larrea por el reciente fallecimiento 
de su madre. La Profª San Andrés agradece a toda la Facultad, en el nombre de su 
familia, las palabras de apoyo y las muestras de cariño recibidos por su hermano y por 
ella. 
 

Posteriormente, el Sr. Decano manifiesta su más cordial felicitación al Prof. 
Fernando Rodríguez Franco por su reelección como Director del Departamento de 
Medicina y Cirugía Animal. Igualmente, hace extensivos sus parabienes al nuevo Rector 
de la UCO, Dr. Gómez Villamandos, por su reciente nombramiento. También informa 
de que Rosario Moyano es la nueva Decana de la Facultad de Veterinaria de Córdoba y 
la felicita por ello. En este ámbito de felicitaciones incorpora al Prof. Librado Carrasco 
por obtener la Cruz de Mérito Militar. 

 
El Sr. Decano Informa que la Srª. Decana de la Facultad de Estudios Estadísticos 

ha solicitado colaboración para la impartición del Máster en Bioestadística en el que 
participan el Prof. Ruiz Santa Quiteria y la Profª Pérez Cabal. Indica que, 
próximamente, enviará la ficha del mencionado Máster por si algún profesor más está 
interesado en participar. 

 
Ante la inquietud surgida entre los miembros del Personal de Administración, 

en relación a la posible agrupación de todas las secretarias administrativas de los 
departamentos en una única ubicación, el Sr. Decano comenta que es un rumor que 
surgió hace dos años pero que no existe evidencia fidedigna de que se pueda producir 
en breve. Transmite a la Gerencia su proposición de que si este hecho se fuera a 
producir tengan en cuenta la decisión del Centro en este sentido. 
 

Informa sobre la instalación de dos barreas de acceso a la Facultad con el fin de 
mejorar la seguridad en nuestro Centro. Indica que son el resultado de las gestiones 
realizadas tras la visita que nos hizo D. Javier Montero de Juan, Vicerrector de 
Organización, en la que se trató de conseguir la mejora de algunas infraestructuras. 
Comenta que serán financiadas por el Banco Santander. 
 

En relación al grado en veterinaria y su reconocimiento como nivel 3 del Marco 
Español de Cualificaciones para la Educación Superior (MECES), explica que la ANECA 
está a la espera de la solicitud. En este sentido, se procederá a la misma cuando la Srª 
Vicerrectora de Grado comunique como se debe proceder. 
 

Antes de ceder a los señores Vicedecanos la palabra, para que informen de sus 
cometidos, recuerda las fechas en las que se van a llevar a cabo lo actos de graduación 
que corresponden a nuestro Centro: 
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• Solemne Acto de Graduación de la Promoción 2012 – 2014 de Licenciados en 
Ciencia y Tecnología de los Alimentos que se celebrará el próximo día 27 de 
junio a las 19 h en el Salón de Actos de la Facultad. 

 
• Solemne Acto de Graduación de los Másteres Oficiales en Investigación en 

Ciencias Veterinarias y en Virología, del curso académico 2013/2014, que se 
celebrará el próximo 2 de julio a las 18 h en la Sala de Grados de la Facultad. 

 
• Solemne Acto de Graduación de la Promoción 2009 – 2014 de Licenciados en 

Veterinaria que se celebrará el próximo día 5 de julio alas 19 h en el Paraninfo 
de San Bernardo . 

 
• Solemne Acto de Graduación del Máster Interuniversitario (UPM-UCM) en 

Producción y Sanidad Animal, del curso académico 2013/2014, que se celebrará 
el próximo 10 de julio a las 18 h en la Sala de Grados de la Facultad. 
 

A continuación, el Sr. Decano cede la palabra a la Srª. Vicedecana de Posgrado y 
Ordenación Académica que informa de la marcha del proceso de concesión de los 
Premios Extraordinarios de Doctorado 2012-2013, cuya Comisión evaluadora se 
reunirá a principios del mes de julio. Las propuestas de premios se presentarán en la 
próxima Junta de Facultad. 
 

También informa a los miembros de la Junta de la próxima realización de una 
“Jornada de Orientación sobre Doctorado e Introducción a la Investigación”, 
organizada conjuntamente por el Vicedecanato de Posgrado y Ordenación Académica 
y el Vicedecanato de Investigación, Transferencia y Biblioteca del centro.  
 

El Sr. Vicedecano de Estudiantes y Relaciones Internacionales explica que en los 
últimos meses se han tramitado diferentes convenios de prácticas externas con 
distintas entidades. Entre ellas destaca la firma de varias empresas del sector 
alimentario como Cidacos o Pascual, del sector de la producción animal como Topigs, 
empresas farmacéuticas como Almirall, entidades públicas como Madrid Salud, el CNIO 
o el Ayuntamiento de Córdoba o empresas dedicadas a la fauna salvaje y exótica como 
Loro Parque, el Parque de Cabárceno, el Zoo de Vigo o TRACANI, empresa encargada 
de la gestión del CRAS de Soto de Viñuelas. Además, se ha gestionado la adhesión de 
numerosas clínicas y hospitales de nuestro entorno al convenio recientemente firmado 
con el Colegio de Veterinarios de Madrid. 
 

Por otro lado, informa que entre el 7 y el 11 de junio nuestra Facultad va a 
recibir una visita de estudiantes de Veterinaria de la isla de Granada, gracias a un 
intercambio promovido por la asociación de nuestra Facultad IVSA Madrid. 
 
El Sr. Vicedecano de Investigación y transferencia informa de que todas las novedades 
se comunican a los vocales de los Consejos de los Departamentos en la Comisión de 
Investigación, pero desea destacar los siguientes apartados de la última Comisión de 
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Investigación celebrada en 16 de junio de 2014 en la que el Vicerrector informó de 
que: 

• Van a realizarse una serie de reuniones informativas por áreas del Rector y el 
Vicerrector. La de Ciencias de la Salud será el próximo miércoles 25 de junio en 
el salón e actos de Odontología, pero ya han enviado la información a todos. 

• Para finales de noviembre y principios de diciembre, todo el servicio de 
investigación, incluyendo la OTRI, gestión económica de proyectos y la 
Fundación General UCM se va a agrupar en el Pabellón VIII de la Facultad de 
Medicina. 

Comenta que se propuso el siguiente calendario para las convocatorias de 
ayudas Santander-UCM a Grupos de Investigación y de ayudas a contratos 
predoctorales:  

Para financiación de Grupos 

• Evaluación: 2ª, 3ª semana de julio. 

• Publicación de la resolución provisional y alegaciones, finales de julio. 

• Resolución definitiva a mediados de septiembre. 

• Los proyectos serían efectivos el día siguiente de la publicación de la resolución 
definitiva, y serían ejecutables durante un año a partir de esa fecha 
(septiembre 2014-sept 2015) 

Para contratos Predoctorales: 

Ha habido en total 273 peticiones, siendo Químicas con 42 la que más 
solicitudes ha tenido.  

Calendario previsto: 

• Finales de junio, publicación provisional de candidatos aceptados y excluidos 
para que se subsanen las deficiencias. 

• Primera semana de septiembre, Comisión de Investigación para asignar el 
número de contratos por Facultad y área. 

• Primera decena de septiembre, se remitirán a las solicitudes de área y Facultad 
a los Centros para su evaluación. 

Se espera, después de las alegaciones, que los Contratos comiencen a primeros de 
diciembre. 

Para convocatoria estancias breves (Predoctorales UCM) 

Saldrán con las mismas condiciones que en la pasada convocatoria. Informaron 
de que iba a ser inminente la convocatoria (esta semana) y que se podrían incluir 
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estancias para aquellos solicitantes que fueran a hacerlas de octubre a diciembre y 
entraran en los requisitos para esas fechas. 

Posteriormente, agradece la participación a los profesores que han propuesto 
15 nuevas actividades en la nueva edición de la Semana de la Ciencia en la Facultad de 
Veterinaria. El año pasado con 3 actividades menos fuimos la 4º Facultad por 
participación de toda la UCM y este año se espera mejorar esta posición. 

Finaliza su intervención agradeciendo la colaboración a todo el personal de la 
Biblioteca de la Facultad por su disposición y colaboración en la apertura en horario 
extraordinario en el periodo extraordinario de exámenes de junio. 

 
3º Punto del orden del día. Aprobación, si procede, de las propuestas de los 
departamentos de este Centro de Colaboradores Honoríficos para el curso 
2014/2015. 
 

El Sr. Decano comenta que, como es preceptivo, la Junta de Facultad debe 
aprobar las propuestas de los Colaboradores Honoríficos para su posterior 
nombramiento. Comenta que todos los departamentos se han ajustado a la normativa 
vigente y pasa a enumerar la siguiente lista: 
 
Murillo Cuesta, Silvia  Dpto. de Anatomía y Anatomía Patológica Comparadas 
López Rodríguez, Juan Dpto. de Anatomía y Anatomía Patológica Comparadas 
 
Prieto Chinchilla, Patricia  Dpto. de Bioquímica y Biología Molecular IV 
Fajardo Adán, María del Carmen Dpto. de Bioquímica y Biología Moleculara IV 
 
Cáceres Ramos, Sara     Dpto. de Fisiología Animal 
Contreras Jiménez, Cristina    Dpto. de Fisiología Animal 
De la Riva Andrés, Sara    Dpto. de Fisiología Animal 
Fernandes Ribeiro, Ana Sofía    Dpto. de Fisiología Animal 
Leite Fernandes, Victor Samuel   Dpto. de Fisiología Animal 
Muñoz Picos, Mercedes    Dpto. de Fisiología Animal 
Queiroga Pereira Guedes, Felisbina Luisa  Dpto. de Fisiología Animal 
Villa Martínez, Alberto    Dpto. de Fisiología Animal 
 
Abad Moreno, Juan Carlos    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Amusátegui Amusátegui, Inmaculada  Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Brodbelt, David Charles    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Carpintero Hervás, Manuel    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Casado Ferreira, Sandra Emilia   Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Crespo Castejón, Francisco    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Delgado Sansegundo, Jacinto   Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
García Pérez, Carmelo Javier    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
González Fernández Cid, José Vicente  Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
González González, Enrique    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
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Guedeja-Marrón Peinado, Javier   Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Hernández Garzón, Pablo    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Jiménez Socorro, Antonio Nicolás   Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Marín Bañeza, Miguel    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Martínez Izquierdo, Marta    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Santos Gago, Mª Luisa    Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
 
Santos Arnaiz, Carlos  Dpto. de Nutrición, Bromatología y Tecnología de los Alimentos 
 
Pineda González, Stefanía    Dpto. de Producción Animal 
Ruiz de Huidobro y Alonso de Villapadierna, Felipe Dpto. de Producción Animal 
 
Aduriz Rekalde, Gorka    Dpto. de Sanidad Animal  
Arias Neira, Mª Luisa     Dpto. de Sanidad Animal 
Caballero del Toro, Jesús    Dpto. de Sanidad Animal 
García Peña, Francisco    Dpto. de Sanidad Animal 
García Parraga, Daniel    Dpto. de Sanidad Animal 
López Campos, Guillermo    Dpto. de Sanidad Animal 
Marco Granell, Enric     Dpto. de Sanidad Animal 
Muñoz Reoyo, Mª Jesús    Dpto. de Sanidad Animal 
Osoro Otaduy, Koldo     Dpto. de Sanidad Animal 
Rojo Montejo, Silvia     Dpto. de Sanidad Animal 
San Miguel Ayanz, José Mª    Dpto. de Sanidad Animal 
 
García Cantón, Carolina   Dpto. de Toxicología y Farmacología 
González de Bulnes López, Antonio  Dpto. de Toxicología y Farmacología 
González González, Fernando  Dpto. de Toxicología y Farmacología 
Lanzarot Freudenthal, Pilar   Dpto. de Toxicología y Farmacología 
Nieto Escribano, Irene   Dpto. de Toxicología y Farmacología 
Nieto Martínez, Francisco Javier  Dpto. de Toxicología y Farmacología 
Reeve-Jhonson, LLyod G.   Dpto. de Toxicología y Farmacología 
 

Se aprueban, por unanimidad, las propuestas para los nombramientos de los 
Colaboradores Honoríficos, de los departamentos del Centro, para el curso 2014/2015 
 
4º- Punto del orden del día.  Aprobación, si procede, de las propuestas de los 
departamentos de este Centro de Profesores Honoríficos para el curso 2014/2015. 
 

Al Igual que en punto anterior del orden del día los departamentos proponen 
como Profesores Honoríficos a: 

 
Garrido Pertierra, Amando  Dpto. de Bioquímica y Biología Molecular IV 
Novoa Martín, Cristina  Dpto. de Medicina y Cirugía Animal 
Guerra Sierra, Joaquín  Dpto. de Producción Animal 
Treviño Muñoz, Jesús   Dpto. de Producción Animal 
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 El Sr. Decano agradece la rápida y ágil gestión por parte de los departamentos, 
en relación a los puntos 3º y 4º del orden del día.  
 
 Se aprueba, por unanimidad, la propuesta de nombramiento de los Profesores 
Honoríficos anteriormente citados. 
 
5º- Punto del orden del día. Aprobación, si procede, de las propuestas de la Facultad 
de Colaboradores Honoríficos para el curso 2014/2015.  
 
 El Sr. Decano informa de que no hay propuestas de para el nombramiento de 
Colaboradores Honoríficos por parte de la Facultad. 
 
6º Punto del orden del día. Aprobación, si procede, de las propuestas de la Facultad 
de Profesores Honoríficos para el curso 2014/2015.  
 
 El Sr. Decano propone como Profesor Honorífico de la Facultad a Dr. Felipe 
Vilas Herranz, Presidente del COLVEMA en función de su labor relacionada con la 
docencia práctica asegurando la realización de visitas y estancias de los estudiantes a 
diferentes Centros de la Administración y Clínicas Privadas, como facilitador de la 
inserción de los recién egresados al mundo laboral y de su colaboración con la Facultad 
en la realización de Proyectos en el ámbito de la Sanidad Animal y Gestión la Salud 
Pública 
 
 Se aprueba por unanimidad esta propuesta. 
 
7º Punto del orden del día. Asuntos varios. 
 
 Sin asuntos que tratar se pasa al siguiente punto. 
 
8º Punto del orden del día. Ruegos y preguntas. 
 

El Sr. Decano abre el turno de intervenciones cediendo la palabra al Prof. San 
Andrés que ruega que la lista de asistentes se ordene alfabéticamente. También se 
interesa por la reunión de docencia que se celebrará en Lugo. El Sr. Decano responde 
que se va a celebrar el I Congreso VetDoc de Docencia Veterinaria, en la Facultad de 
Veterinaria de Lugo, los días 5 y 6 de septiembre de 2014. Explica que a esta 
Asociación se le ofreció la oportunidad de participar como tal en el I INNOVET pero 
decidieron no acudir como asociación. Sí lo hicieron alguno de sus miembros de forma 
particular. Ahora anuncian y ruegan la difusión de su congreso, que suponen sea del 
interés de todo el PDI que imparte docencia en las Facultades de Veterinaria. 
 
 La Profª Silván pregunta ¿cómo es posible que sin saber el número de nuevas 
plazas de profesorado asignadas a los Departamentos se pueda realizar la 
Programación Docente para el próximo curso? El Sr. Decano comenta que está, en el 
este momento, tratando el tema con el Sr. Vicerrector de Ordenación Académica y que 
no se prevén grandes cambios con respecto a la dotación actual, en todo caso, se debe 
contar con el profesorado asignado durante el presente curso.  
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El Prof. Blanco Cancelo comenta que, a su parecer, no se ha informado a los 

miembros de la Junta de Facultad sobre los resultados del Congreso de alumnos y pide 
que los representantes de la Facultad en el Comité Intercentros de las Jornadas 
Complutenses, Congreso Nacional de Investigación para Alumnos de Pregrado en 
Ciencias de la Salud y Congreso de Ciencias Veterinarias y Biomédicas, insistan en que 
las comunicaciones que se exponen en cada aula tengan relación entre los temas 
tratados en ellas, ya que considera que es necesario para que los alumnos aprendan y 
vean los diferentes enfoques según las Facultades, siendo de esta manera una 
herramienta útil para la formación universitaria integral de los estudiantes. 
Finalmente, ruega que se haga constar que hubo comunicaciones que no fueron 
presentadas y este hecho debería ser considerado inadmisible. El Sr. Vicedecano de 
Estudiantes responde que es cierto que no se ha informado directamente a la Junta y 
pide disculpas por ello, pero recuerda que se envió por correo electrónico un resumen 
de toda esta actividad a todo el PDI de la Facultad, en cuanto se conocieron los 
resultados. El Sr. Decano concuerda con el Prof. Blanco en que se debe insistir para 
que se presenten todas las comunicaciones. 
 

A continuación, la Profª Blanco Gutiérrez interviene para recordar que está 
abierta la convocatoria Erasmus Movilidad de Profesores con Fines Docentes y anima a 
todo el PDI a participar, ya que considera que es una actividad gratificante para el 
profesor y positiva para la Facultad porque el material docente y la docencia que se 
llevan a cabo en el Centro se dan a conocer en otras universidades europeas. También 
considera que las reuniones con nuestros estudiantes Erasmus que cursan sus estudios 
fuera son reconfortantes y satisfactorias para ambas partes. 
 

El Sr. Decano agradece la intervención y comenta que se organizará alguna 
conferencia en la que los profesores que han realizado este tipo de actividad nos den a 
conocer sus experiencias. 
 

La representante de alumnos Dñª. Sonia García Cabrera disculpa la falta de 
asistencia de sus compañeros a la Junta de Facultad por encontrarse en periodo de 
exámenes y ser unas fechas difíciles para ellos. Ruega que se solicite al Rectorado que 
se abra la biblioteca María Zambrano, el próximo fin de semana, porque los alumnos 
de esta facultad no han terminado aún el periodo de exámenes y no tienen ubicación 
para el estudio. El Prof. San Andrés coincide con la demanda de los estudiantes y 
solicita que la apertura, al igual que en otras Universidades, se amplíe a todos los fines 
de semana del curso académico. El Prof. Contreras apoya al Prof. San Andrés en su 
reclamación y hace constar el esfuerzo que realizaron los alumnos para conseguir el 
horario actual de apertura de la María Zambrano. 
 

El Sr. Decano considera justas estas reivindicaciones y hará estas peticiones al 
Rectorado en nombre de la Junta de Facultad. 
 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 16:55 horas. 
Mª Dolores San Andrés 

Secretaria 
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